



## 地震保険普及キャンペーン

CSR委員長 正信 行雄

平成 24 年 10 月 23 日(火)午前 8 時より、JR岡山駅前・倉敷駅前・津山駅前にて、地震保険普及啓発キャンペーンを行いました。あいにくの雨の中、地震保険の啓発・地震の危険を呼びかけるチラシとティッシュを道行く人に配布いたしました。配布物を手渡された方々も興味深く受け取っていただき、有意義なキャンペーンとなりました。ご協力いただいた各支部の皆さん本当にお疲れ様でした。



## 盗難防止の日キャンペーン

CSR委員長 正信 行雄

全国一斉「盗難防止の日」キャンペーンが 10 月 5 日(金)行われました。岡山駅前噴水広場に午前 7 時 50 分集合、8 時より損保協会・岡山県警と合同で開会式を行った後、盗難防止を呼びかけたチラシ入りのクリアファイルを配布しました。(社)日本損害保険協会が2003年に 10 月 7 日を盗難防止の日と定め、毎年盗難防止の啓発キャンペーンを全国で開催。本年度は 10 月 7 日が日曜日のため 5 日の実施となりました。岡山県代協から 13 名参加しました。



## 無保険車追放キャンペーン

CSR委員長 正信 行雄

9 月 21 日(金)午前 11 時より岡山市北区山陽新聞社本社前周辺にて「無保険車追放キャンペーン」を実施しました。本キャンペーンは(社)日本代協他 17 団体と 7 府省で構成された自賠責広報協議会の啓発活動として毎年 9 月に開催され、岡山県代協も国土交通省の職員さんと協力して、無保険車追放のチラシ(ティッシュ入り)を通行中の方々、駐車中・信号待ち中のバイク等に配布しました。



### 【お知らせ】

- ◎ 年明け2月 1 日(金)代理店賠償セミナーを開催致します。詳細は後日ご案内申し上げます。
- ◎ 今回の代協ニュース、編集者の都合で掲載・発行が遅れたためHOTなニュースではなくなっていました、すみませんでした。岡山県代協ホームページ掲載「地震保険を考える」是非ご一読下さい。
- ◎ 事務局の年末年始のお休みは 12 月 29 日～1 月 6 日です。